



## Con o sin huelga, Poder Judicial sigue protegiendo sus propios intereses: Morena



Morena publicó en sus redes sociales que el Poder Judicial con o sin huelga sigue protegiendo sus propios intereses, a los evasores de impuestos, a los delincuentes de cuello blanco y al crimen organizado.

Además, exigió justicia para el pueblo y se pronunciaron a favor de la iniciativa de reforma del Poder Judicial que envió el presidente de la República al Congreso de la Unión.

Asimismo, el partido guinda promovió desde hace varias semanas la iniciativa de reforma del Poder Judicial mediante sesiones informativas en todo el país.

En dichas asambleas participaron diputados, senadores, el dirigente nacional Mario Delgado y Citlali Hernández, secretaria general de Morena; quienes también promueven las reformas de la presidenta electa Claudia Sheinbaum.

“Continúan en todo el país las asambleas y actividades informativas sobre el paquete de reformas propuestas por la Dra. Claudia Sheinbaum, presidenta electa de México”, destacó Morena.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/con-o-sin-huelga-poder-judicial-sigue-protegiendo-sus-propios-intereses-morena/>